

Ladies-plus-Young-Ladies-Cup-plus

Präambel

Die Teilnahme an einem organisierten Tischtennis-Spielbetrieb ist ein Wert an sich, der nicht von einer bestimmten Spielstärke abhängig sein soll. Daher bietet der BTTV-Kreis Roth eine zusätzliche sportliche Organisationsmöglichkeit für einen ausgewählten Personenkreis an, um die Attraktivität des Tischtennis-Sports zu erhöhen.

Durchführungsbestimmungen

Der Ladies-plus-Young-Ladies-Cup-plus ist eine Veranstaltungsreihe zur Förderung des Tischtennis-Sports bei Damen und Mädchen. Die Veranstaltungsreihe ist TTR-bezogen nach WO A 15, aber nicht TTR-relevant. Sie wird als Mannschaftssport abgewickelt und steht allen Damen und Mädchen mit einem Q-TTR-Wert von unter 1000 Punkten offen. Dabei gilt der jeweils festgeschriebene Quartals-TTR-Wert. Es sollen insbesondere diejenigen Spielerinnen angesprochen werden, die nicht Stammspielerin in einer Mannschaft sind.

Es können sowohl Zweier-Mannschaften als auch größere Mannschaften gebildet werden. Auch die Bildung von Spielgemeinschaften mit Spielerinnen verschiedener Vereine ist jederzeit und ohne Einschränkung möglich (... damit auch diejenigen Vereine mitmachen können, die nur eine Spielerin im Wertebereich haben.).

Die Wahl des Spielsystems ist ebenso frei wie die Anzahl der ausgetragenen Einzel- und Doppelspiele. Es soll auf drei Gewinnsätze gespielt werden, in Bedarfsfall kann auch auf zwei Gewinnsätze gespielt werden (aber pro Veranstaltung einheitlich).

Die Veranstaltungen werden nicht in Click-TT erfasst und sind gebührenfrei. Jeder Verein kann zu einer Veranstaltung im Rahmen dieser Veranstaltungsreihe einladen. Die Häufigkeit ist nicht begrenzt.

Es ist erforderlich, die Resultate der Begegnungen in schriftlicher Form festzuhalten, damit die Aktivitäten für eine Gesamtwertung nach Vereinen aggregiert werden können.

Für jede teilnehmende Spielerin gibt es je einen Teilnehmerpunkt und für jeden Erfolg je einen Gewinnpunkt (analog zu jedem anderen Mannschaftsspiel).

Die erzielten Punkte können jedoch erst in die Gesamtwertung für einen Verein eingebracht werden, wenn Spielerinnen dieses Vereins bereit sind, auch auswärts zu spielen. Dabei ist immer die Zahl der absolvierten Veranstaltungen entscheidend und nicht die Zahl der Spielerinnen.

Empfehlungen

Wenn neue Spielerinnen zum Kennenlernen („Schnuppern“) auf eine Veranstaltung kommen und noch keinem Verein angehören, sollen diese auch in die Veranstaltung integriert werden, damit sie die Organisationsformen eines Spielbetriebs kennenlernen. Ihre Wertung erfolgt dann außer Konkurrenz.

Im Bedarfsfall können auch Spielerinnen außerhalb des Wertebereichs mitwirken, um eine Mannschaft zu vervollständigen. Deren Wertung erfolgt dann ebenfalls außer Konkurrenz.